
Compte rendu de l’Assemblée Générale du 15 février 2019 

Assemblée dirigée par le président Fabrice Vanet. 

 Lecture du rapport par la secrétaire, Isabelle Queffélec. 

Rappel, le comité des fêtes inter‐associations a pour but d’animer le village en s’appuyant sur les associations 

locales. En retour, une partie des bénéfices leur est redistribué. 

L’année dernière, nous avons commencé les manifestations par la traditionnelle fête du village. Celle‐ci a bien 

fonctionné comme habituellement, nous avons pu dégager de bons bénéfices. C’est un temps qui monopolise 

une quarantaine de bénévoles locaux, des membres d’associations et d’autres personnes du village. C’est 

fédérateur et nous avons toujours eu un retour positif sur cette animation. 

Début décembre, nous avons innové avec un marché artisanal et gastronomique. Le côté gastronomique a peu 

fonctionné, nous avons constaté que c’est une période qui ne semble pas propice pour attirer des exposants 

qui proposent ce qui touche à l’alimentation. 

 Par contre, nous avons rempli la salle polyvalente avec même un peu trop d’exposants qui se sont sentis trop à 

l’étroit. C’est un point qui sera à améliorer pour cette année. Les bénéfices ne sont pas très importants, 

toutefois le but étant d’animer le village, la manifestation est une réussite. Nous avons eu plusieurs retours 

positifs des exposants. 

Satisfaction positive sur le bilan du comité, qui s’est mis en route et qui se construit doucement. 

Le rapport a été approuvé à l’unanimité. 

 Rapport financier présenté par le trésorier, Paul Boulanger. 

Solde au 31/12/2018 à 2856 €. 

Proposition, de redistribution de 1250 € aux associations, réparties ainsi : 

Club des anciens : 400 € 

Fleurissement : 400 € 

Bibliothèque : 300 € 

Cantine : 50 € 

Chasse : 50 € 

Conscrits : 50 € 

Proposition acceptée, rapport financier voté à l’unanimité. 

 Perspectives pour 2019 

17/04 : Vente de plats à emporter (à priori saucisses Morteau, lentilles) 

25/08 : fête du village 

12/10 : repas pendant l’ouverture du bar 

01/12 : marché artisanal 

 Renouvellement tiers sortant : 

Renouvelables : Bajat Sylvie, Devinats Guy, Pasqualin Bernadette, Queffelec Isabelle. 

Tous repartent sauf Sylvie Bajat, qui reste toutefois disponible. 

Nouveaux adhérents : Merle Samy, Perrat Clément. 

Tous sont élus ou réélus à l’unanimité. 

 Parole au Maire, Christophe Greffet 

Il salue le travail des bénévoles et les encourage à poursuivre à dynamiser le village. Il indique que la commune 

continuera à soutenir la fête du village.                                                                    

 Fin de séance, 21h30. 


